



The African Women's
Development and
Communication Network

JOYEUSES FÊTES !

L'équipe de FEMNET vous souhaite de joyeuses Fêtes de fin
d'année. l'équipe FEMNET



NOS POINTS FORTS POUR 2024



Membres de FEMNET !

Attachez vos ceintures, car 2024 a été une année bourdonnante pour nous - pensez à des abeilles occupées avec des mégaphones ! Nous nous sommes donnés pour mission d'amplifier la voix des femmes, de susciter des changements politiques et d'équiper les champions de l'égalité des sexes dans toute l'Afrique.

Voici un petit aperçu de ce que nous avons fait cette année :

Une portée panafricaine - En seulement 12 mois, nous avons connecté, soutenu et travaillé avec des femmes et des filles de 38 pays couvrant les 5 sous-régions africaines et la 6ème région Diaspora - notre ruche d'influence est vraiment devenue continentale !

Nous avons contribué à polliniser l'écosystème féministe africain en octroyant 1,083,184 USD de fonds féministes flexibles à 21 organisations de défense des droits des femmes sur le continent.

Nous avons soutenu directement, co-créé collectivement, co-conspiré et élaboré des stratégies avec plus de 480 organisations de défense des droits des femmes et organisations de la société civile, en leur fournissant les outils, les guides et les partenariats nécessaires pour faire progresser l'égalité des sexes et les droits des femmes. Et nous ne nous sommes pas arrêtés là : plus de 250 femmes et filles ont bénéficié d'un renforcement de leurs capacités dans les domaines thématiques suivants Leadership féminin transformateur, Justice et droits économiques, Promouvoir la santé et les droits sexuels et reproductifs (SRHR), Mettre fin à la violence contre les femmes et les filles, Justice climatique et gouvernance des ressources naturelles et Promouvoir le leadership des filles et des jeunes femmes

Récits africains sur le changement climatique (pour les journalistes)

- Budgétisation sensible au genre pour faire progresser la SDSR
- Plaidoyer en faveur des SDSR pour les alliés masculins et les prestataires de soins de santé
- Plaidoyer sur l'éducation sexuelle complète adaptée à l'âge
 - Plaidoyer sur la loi 052 du Mali
 - Plaidoyer basé sur les données
- Renforcement des capacités des femmes élues
- Financement inclusif pour les femmes dirigeantes
- Formation des médias sur les droits de tirage spéciaux



Notre programme phare **Académie africaine de macroéconomie féministe (AFMA)** a approfondi les perspectives féministes sur le financement du développement et a diplômé **49 activistes féministes** ajoutant de nouvelles voix au chœur exigeant des économies justes et inclusives et des anciens élèves prêts avec **L'audace de déranger.**



Le continent était en effervescence **Bilan Pékin+ 30** - S'unir dans la solidarité, préserver nos acquis, amplifier nos voix nous avons facilité **5 consultations sous-régionales et 4 consultations régionales en personne au Ghana, au Mozambique, au Kenya et au Cameroun, tout en accueillant 5 consultations de jeunes.** Au total, ces processus

ont touché directement **1 328 participants**, garantissant ainsi que des voix diverses - en particulier celles des jeunes - façonnent directement les recommandations politiques, les priorités régionales et les stratégies de plaidoyer pour un avenir plus équitable et plus respectueux de l'égalité entre des sexes en Afrique.

Lors **d'Africa Disrupt CSW68**, nous avons rassemblé **139 femmes** et filles pour plaider en faveur de politiques qui ne se contentent pas de préserver les acquis du passé, mais qui nous propulsent encore plus loin vers l'égalité des sexes. Leurs demandes sont maintenant à l'ordre du jour de la CSW69 - surveillez cet espace !



Nous nous sommes assises aux premières loges des grandes tables, nous ne nous sommes pas contentées de crier depuis les coulisses, nous avons rejoint les premières lignes ! Plus de **280 femmes** et filles se sont engagées dans des espaces de plaidoyer clés - **les sommets de l'UA, le Forum régional africain sur le développement durable, les conférences sur la santé génésique, le Conseil des droits de l'homme, la CdP 29, la CCF 69, la conférence annuelle de l'IAFFE, le Sommet de l'avenir, le Forum politique de haut niveau** - pour s'assurer que les besoins et les rêves des femmes et des filles africaines occupent le devant de la scène.



Le Festival africain des jeunes filles a été plus important que jamais, avec plus de **80 filles** et jeunes femmes de plus de **45 pays** à Arica qui se sont réunies pour réfléchir, se connecter et élaborer des stratégies pour construire un avenir d'égalité des sexes.



Nous avons célébré les victoires politiques, grandes et petites ! Du niveau local au niveau régional, nous avons soutenu les organisations de défense des droits des femmes qui font pression pour obtenir des politiques transformatrices. Dans le comté de Kisumu, au Kenya, nous avons contribué à l'élaboration d'une Politique d'enseignement technique et professionnel qui doit permettre aux filles et aux jeunes femmes de continuer à s'épanouir dans la formation professionnelle



Nous avons mis en place un **groupe de réflexion sur la jeunesse au Kenya** composé de **15 membres** pour guider la programmation de l'Union européenne au Kenya—Car qui mieux que les jeunes eux-mêmes peut savoir ce dont ils ont besoin ? Car qui mieux que les jeunes eux-mêmes peut savoir ce dont ils ont besoin ? Nous avons défendu le projet de loi de Siaya sur la santé reproductive, maternelle, néonatale, infantile et adolescente (RMCAH), jetant les bases d'un avenir plus sain.

Le sommet sur **le climat à la COP 29** à Bakou a été une piqûre de rappel, nous nous sommes tenus aux côtés des activistes mondiaux pour tenir la ligne et refuser le #nodeal, voir notre blog [ici](#).



- Nous avons mis en place toute une série de produits de connaissance, notamment :
- Analyse comparative des interventions politiques des femmes (Kenya, Tanzanie, RDC)
 - Des notes d'information pour affiner le plaidoyer
 - Une boîte à outils médiatique pour les femmes exerçant des responsabilités politiques
 - Un manuel de politique et de plaidoyer sur le leadership transformateur féministe
 - Une plongée en profondeur sur l'avancement des reprises économiques inclusives en Afrique par le biais des droits de tirage spéciaux (DTS)

Nous profitons de ce moment pour reconnaître que 2024 a été l'une des années les plus douloureuses sur le plan géopolitique. Nous sommes solidaires des centaines de milliers de sœurs et de familles déplacées au Soudan déchiré par la guerre, au Sahel, en RDC, au Cameroun, au Mozambique et en Éthiopie - nos prières vous accompagnent - nous avons besoin de paix, de justice et d'une fin à ces guerres, maintenant plus que jamais !

Malgré les difficultés liées à l'échéance de 2024, nous avons célébré une nouvelle présidente africaine, la Namibie, et une vice-présidente, le Ghana. Notre mantra se poursuit : #Les femmes doivent diriger !

Ce ne sont là que les faits saillants ! Nous n'avons même pas parlé de notre impact à l'AWID il y a quelques semaines. Nous ne vous avons pas non plus parlé de la prochaine conférence de programmation et de l'assemblée générale de FEMNET, ni des changements de gouvernance que nous prévoyons en mai 2025.

Gardez un œil sur le rapport complet en 2025 - pas de spoilers, mais il sera légendaire.

Cliquez [ici](#) pour devenir membre du plus grand réseau de défense des droits des femmes en Afrique.

Alors que nous clôturons l'année 2024, nous vous souhaitons à toutes et à tous une pause réparatrice remplie de joie, de fraternité et de temps de repos bien mérité. Nous serons hors ligne du **23 décembre 2024 au 7 janvier 2025**, pour recharger nos super-pouvoirs féministes. D'ici là, célébrez, détendez-vous et préparez-vous à d'autres victoires collectives pour la nouvelle année !

